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 Дорожное строительство 

Трассы Петербурга залатают 
федеральным бюджетом 

Петербург предлагают включить в национальный проект «Безопасные и качественные 
автомобильные дороги» (БКАД). Согласно целям проекта, нормативное состояние трасс  
к 2024 году должно достигнуть показателя 85%, в то время как сейчас в Петербурге  
он составляет около 64%. Предполагается, что недостаток средств на ремонт дорог  
в региональном бюджете компенсирует федеральное правительство,  
у которого на эти задачи запросили миллиарды рублей на ближайшие годы.

Яна войцеховскаЯ

Решение о возможном включении Петербурга 
в БКАД приняли на сентябрьском заседании ко-
ординационного совета по развитию транспорт-
ной системы Санкт-Петербурга и Ленинградской 
области под председательством вице-премьера 
Марата Хуснуллина. «Для достижения показателя 
нормативности дорог 85% необходимо дополни-
тельное финансирование из федерального бюд-
жета. В бюджетах Санкт-Петербурга и Ленинград-
ской области средств для достижения этих целей 
недостаточно»,— сообщила пресс-служба губер-
натора Петербурга Александра Беглова.

Санкт-Петербург и Ленинградская область — 
единая агломерация, вторая по численности на-
селения в России. Ее транспортный комплекс 
— это крупнейшие морские порты, сети желез-
ных и автомобильных дорог, системы водного 
транспорта и воздушного сообщения. Агломера-
ция обслуживает грузопотоки внутри страны и 
обеспечивает внешнюю торговлю, объясняют чи-
новники необходимость включения в БКАД. 

Согласно протоколу заседания координацион-
ного совета, утвердить стратегию развития всего 
петербургского транспортного узла планируется 
до 20 ноября 2020 года. 

ЛимиТы финАнСировАния
В рамках нацпроекта БКАД Петербург запросил 

средства на период 2021–2024 годов для приведе-
ния дорог в нормативное состояние и снижения 
аварийности, сообщили в комитете по развитию 
транспортной инфраструктуры (КРТИ). Оконча-
тельное решение о финансировании до Петербур-
га пока не доведено, уточнили в ведомстве, отка-
завшись комментировать объем средств. Кроме 
этого, направлены предложения для включения 
Петербурга в новый федеральный проект «Мосты 
и путепроводы» (подпрограмма БКАД). Всего в 
него планируется включить 19 объектов дорож-
ного хозяйства. Их общую сметную стоимость 
в ведомстве также не раскрыли. В Минтрансе и 
аппарате вице-премьера Марата Хуснуллина не 
прокомментировали возможный уровень под-
держки региона. По данным издания, речь идет о 
более чем 150 млрд рублей в период до 2027 года. 

Доля протяженности магистральной улично-
дорожной сети, соответствующей нормативным 
требованиям к транспортно-эксплуатационно-
му состоянию, составляет около 64%, отмечают 
в ведомстве. «С учетом прогнозного ежегодного 
износа дорожного покрытия на 4% в год, необ-
ходимо выполнить ремонт дорожных покры-
тий общей площадью 24,51 млн кв. м в течение 
2021–2024 годов. При существующем бюджетном 
финансировании ремонта дорог в Петербурге на 
уровне 5 млрд рублей в год к 2024 году доля про-
тяженности дорог, находящихся в нормативном 
состоянии, сократится. Участвуя в национальном 
проекте, мы рассчитываем ежегодно привлекать 

дополнительные средства на ремонт дорог из фе-
дерального бюджета для достижения показате-
ля протяженности нормативных дорог до 85% к 
2024 году»,— заявили в КРТИ. 

Комитет на постоянной основе реализует меро-
приятия, направленные на устранение причин 

и условий совершения дорожно-транспортных 
происшествий,— это строительство и модер-
низация светофорных объектов, обустройство 
пешеходных переходов, нанесение дорожной 
разметки, установка искусственных неровно-
стей и других технических средств организации 
дорожного движения. Впрочем, подчеркивают в 
ведомстве, на фоне сложившейся сложной эпи-
демиологической ситуации финансирование по 
отдельным статьям в 2020–2021 годах было суще-
ственно сокращено. ГР
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Эксперты отмечают, что за последние 
десять лет доля дорог Петербурга, 
соответствующих нормативным 
требованиям, снизилась на 10% 
Фото Александра Корякова


